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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

immeubles collectifs
Question écrite n° 123174

Texte de la question

M. Gérard Gaudron attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports
et du logement sur la situation engendrée par le système du chauffage collectif dans les immeubles. Dans la
mesure où la consommation est répartie entre les occupants, il paraît difficile de mesurer réellement la quantité
d'énergie consommée par chaque occupant. Il lui demande quelles mesures pourraient être prises pour
responsabiliser les occupants et leur permettre d'acquitter l'énergie qu'ils utilisent eux-mêmes.
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